



SP Bezirk Kulm

Pressemitteilung

5724 Dürrenäsch, 18. März 2022

Generalversammlung SP Bezirk Kulm

Auch in diesem besonderen 2021 standen Wahlen für SP im Vordergrund. Bei den Gemeinderatswahlen wurden alle sechs bisherigen Parteimitglieder in ihren Gemeinden überzeugend wiedergewählt, zwei davon neu ins Amt des Vizeammanns. Die Kandidatin für die Friedensrichter-Ersatzwahl durfte gegen die geschlossene bürgerliche Allianz einen Achtungserfolg für sich verbuchen.

Trotz eingeschränkter persönlicher Begegnungsmöglichkeiten war der Vorstand aktiv und darf sieben neue Mitglieder willkommen heissen. Im November sind zwei Mitglieder in den Vorstand bzw. die Geschäftsprüfungskommission der Standortorganisation aargau.Süd impuls gewählt worden. In der Presse wurden Stellungnahmen zu Abstimmungen und zur Regionalentwicklung publiziert. Ein ganzes Jahr lang sichtbar war das Banner am Volkshaus in Reinach zum 50-Jahr Jubiläum Frauenstimmrecht mit der Forderung „Lieber Gleichberechtigt als später!“

Ein Höhepunkt war das 6. Verfassungsfest in Schöftland. In dessen Zentrum stand der parlamentarische Vorstoss «Gesetzesinitiative auf Bundesebene». Weil die Kantone in den vergangenen Jahrzehnten viele Kompetenzbereiche dem Bund übertragen haben, soll der damit verbundene indirekte Abbau der kantonalen Direkten Demokratie kompensiert werden.

Die Generalversammlung würdigte das unermüdliche Schaffen des Präsidenten Markus Estermann und sprach auch den weiteren Vorstandsmitgliedern volles Vertrauen aus. Neu für die Kasse verantwortlich ist Mehmet Isik zusammen mit den beiden bisherigen Revisorinnen. Nächster Treffpunkt wird die Vorabend-1.Maifeier am Samstagabend 18 Uhr im Gemeindegemeinschaftssaal in Menziken. Das Programm und alle aktuellen Informationen sind jederzeit in www.sp-bezirkkulm.ch/ einsehbar.



[Foto: Volkshaus Reinach 7. Februar 2021 – 7. März 2022]

Ergänzende Auskünfte:
Präsident SP Bezirk Kulm
Markus Estermann

www.sp-bezirkkulm.ch/

Post-Konto: CH14 0900 0000 5001 2442 5 / 50-12442-5